
 
 

                   ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO 

    CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO 

 
Reunión de Directorio. Siendo el día lunes 08 de Febrero, a las 20.15 horas se 
entona el himno del Club para dar comienzo. 
 

Comienza exponiendo el Sr. Presidente Fernando Monsalve, quien señala que en 

el mes de Abril es la nueva junta de accionista, y que el directorio debe definir si 

continúan  o no las mismas personas, ya que el año pasado hubo un cambio de 

representante  y que ante el nuevo escenario es el Directorio quien debe definir el 

objetivo que tienen los representantes de la serie A en la concesionara. 

En caso de que el Directorio defina nuevos nombres, nuestros representantes 

deben presentar su renuncia después de la reunión de Marzo y previo a la 

Asamblea Ordinaria de Accionistas. 

Se hace una evaluación del proceso vivido este año, donde se ha avanzado en 

algunos temas tales como: Dº de admisión, descuentos a socios, utilización del 

estadio Monumental para actividades del Directorio, de grupos organizados de 

socios, Arellanización del primer equipo, llegada de refuerzos antes del inicio de la 

pretemporada, quedando otras materias pendientes y a mejorar durante este año 

en la gestión. 

Se decide que el Directorio se reuna con ambos representantes en ByN SA. 

A continuación, expone el Vice-Presidente de Filiales, Mauricio Duran, respecto de 

la gira al sur, que en términos económicos es muy positiva por los recursos que se 

generaron. Destaca, además, la presencia de Daniel Morón, algo enormemente 

valorado por los hinchas en cada rincón visitado. 

Para la próxima gira debe sumarse alguien del área de comunicaciones, para los 

efectos de tener un registro audiovisual de mejor calidad. 

Además que estas actividades deben ser realizadas en espacios públicos de gran 

tránsito, por cual se genera un mayor atractivo y asistencia, que, por ejemplo, si se 

realiza en una sede o mall. 



 
Por otra parte, resulta vital, además, generar nexos con los medios locales para 

gestionar mayor presencia y  publicidad de las diversas actividades en la zona. 

Se hará una nueva gira, la cual queda sujeta a las fechas que tanto el area de 

filiales como administración ya se encuentran gestionando. Dicha gira será al norte 

de nuestro país. 

Se debe arreglar la Copa Libertadores, debido al deterioro que le han significado 

los innumerables viajes y solicitudes de préstamo. 

El tercer punto de tabla es Deportes, expone el Vice-Presidente  Richard Franjola, 

quien comenta sobre el contrato que se firmará con Luanvi, que quiere incluir a 

filiales. 

Respecto de las ramas deportivas para este año, se presentó la planificación y 

presupuesto para las 5 categorías del Voleibol femenino, lo mismo ocurre para la 

naciente rama Sub-20 de Basquet que participará de La Liga Sport Royal. 

El área de Deportes está analizando la posibilidad de sumar un embajador 

deportivo. 

A la fecha el Club tiene 144 deportistas participando en 19 competencias. 

Respecto a la rama de E-Sport, se está buscando sponsor para poder dar 

sustento a esta idea. 

Además, se acuerda hacer un concurso público, para que sean los socios e 

hinchas quienes elijan entre una terna la camiseta 2018 de las ramas del CSD 

Colo-Colo. 

A continuación, expone el director Eddy Marchant, quien señala que prontamente 

comenzarán los trabajos de reparación de Bodega, que se transformará en 

oficinas de atención a hinchas y socios, y que debiese estar lista en 6 semanas, 

debiendo ser inaugurada durante Abril. 

Como sexto punto de Tabla, el director Pavel Piña indica que debido al partido 

entre Alianza Lima y Colo-Colo, se debiese realizar un homenaje a la institución 

hermana, y es el área de Patrimonio la encargada de llevar a cabo dicho 

homenaje, debiendo coordinar con las áreas de Presidencia y Comunicaciones. 

Para finalizar, vuelve a exponer el director Edison Marchant, señalando que será 

responsabilidad de Patrimonio definir un proyecto para la confección de un mural.  

 



 
Asistentes: 
 
Fernando Monsalve 
Marco Saball 
Cristian Fernandez 
Edison Marchant 
Enrique Argomedo 
Eduardo Contreras  
Cristian Chappuzeau 
Richard Franjola 
Pavel Piña 
 
Invitado: 
 
Ignacio Franjola 
 


